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     １ 林業行政について 

     （１）林業行政の取組について 

        日本の国土面積の７割を占める森林は環境保全、地球温暖化防 

止に役割を果たしており、全国では国有林30.7％、私有林58.0％、 

公有林11.3％の割合となっています。 

        市も地形的に森林に囲まれていますが、市長の市政執行方針で 

       は、平成９年に保育管理と森林資源の充実、平成11年に作業用道 

路開設の推進以降、全く林業行政に触れられていません。 

 森林が荒廃し、深刻化している現在、市全体の森林面積と区分 

毎の割合、今後の取組みについてお伺いします。 

     ２ 農業問題について 

     （１）共生菌エンドファイトについて 

        平成11年、農水省の補助を受け試験がスタートを切られ、平成1

7年から美唄市農協、推進協議会等で研究、有用な効果が観察さ

れている点、評価をしています。 

        ＮＨＫでも放映、農村ビジョン21に合致する新規技術でもあり

ますが、成果と取組み状況等、市民にはあまり知られていません。 

        市として、イネ、ダイズ、実証試験に対する考え方、減化学農

薬、減化学肥料の広まり、低コストで安全・安心な食品生産技術

等の検証、広報メロディーでの市民にＰＲの必要性、普及の将来

展望、助成金の可能性についてお伺いします。 
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        市は市勢の振興発展、公益に尽力された功績の顕著な方々を毎

年表彰をしています。 

        広報メロディーによりますと、昭和61年の20名、昨年は10名と

多くの方々が表彰されました。 

               このことについて、制度そのものに異論はありませんが、市顕

彰条例に基づく選考基準、市政功労者表彰審議会のメンバー、各



功労区分毎の該当合計者数、最年少年齢、辞退者数をお伺いしま
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望者が多い現状と教頭昇任を希望する教員が減っている状況に
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受けた教員は、平成21年度で全国260人に達し、北海道は４人と

なっています。 

        教員にはどのような資質が求められるのか、研修もベストとは

思われません。 

        教員は、児童、生徒個々の特性を見抜き、意思疎通が大切で、

その対応にかかるとも思っています。 

        今回の結果を踏まえ、教員の資質向上に対する教育長の考え方

を、お伺いします。 
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議会報告会等でありますが、解体撤去等は全く進んでいません。 

        全国では廃校を活用したまちづくりの地域再生、アルテピアッ

ツァを含め実例が多く、最近ではテレビでも放映されました。 

        市の旧学校校舎、旧教員住宅の数と今後の解体撤去計画、利活

用計画、地域との話し合いの進捗状況を教育長にお伺いします。 
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     （１）長期休業中の研修について 

        教特法の主旨は、校長は校外研修を認めることが基本と考える。

しかし、夏休みの状況を見ると、学校の実態は違う。市教委とし

て、本来のあるべき状態になるよう、校長を指導すべきと考える

がいかがか。 

     （２）職員団体としての研修について 

        組合が取り組む教育研究集会は、長い歴史を持ち、多くの研究

成果も残している。市教委として、組合の教研活動を認める考え

方に立つのか尋ねる。 

     ２ 全国学力テストについて 

       市教委や市内の小・中学校の学力テストへの考え方はどんな状態 
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       得点競争や順位争いに巻き込まれていないか心配する市民の声が 
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     （２）現在の道教委の指導は、憲法の規定に違反していると思う。こ

の点の考え方を尋ねる。 

     （３）「子どもの権利条約」12条・14条・28条などの規定に反するもの

でないか、考え方を尋ねる。 
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